

Fecha <b>08.01.2010</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



## Te están insultando en Twitter

**N**o estoy en Twitter. Tampoco en Facebook. El martes, sin embargo, le pedí a mi hijo que me ayudara a cancelar una página espuria que alguien, no entiendo con qué fin, abrió a mi nombre. No entiendo, porque ese "alguien" no me hacía aparecer como un personaje macabro. Se limitaba a responder mensajes, dar consejos y enlazarme con "amigos". No sé cuánto tiempo de vida tiene ese perfil en Facebook, apenas el martes me enteré de su existencia. Anoche seguía abierto.

El martes, también, algunas personas me informaron que me estaban calumniando e insultando en Twitter, a propósito del artículo que escribí ese día sobre los diez años de *MILENIO*. Me preguntaron qué pensaba hacer. Nada, qué voy hacer.

Tengo una idea muy general sobre las redes sociales y en más de una ocasión he estado tentado a formar parte de ellas.

Quizá lo haga más adelante, cuando comprenda mejor de qué se tratan.

Mientras tanto, me sigo moviendo en el "viejo" esquema de la prensa escrita, la radio y la televisión. Me sujeto a sus códigos, lógica, ética. Tal vez algún día puede mentir y adjetivar en Twitter como no es válido y nunca lo ha sido en los "viejos medios". Tal vez algún día me enfrasque en una discusión con alguien que le ha mandado a sus 3 mil seguidores este *tweet*: "El vale verga de ciro no puede ver a los ojos a nadie porque es pinche chaquetero ojete culero". Tal vez entonces me convierta en un maestro de la injuria en 140 caracteres.

En lo que llega ese día, aquí seguiremos: tratando de registrar bien la información, de procesarla bien, de presentarla bien. Haciendo periodismo, pues.

Dejémosles la calumnia a los "modernistas" que no dan para otra cosa. ■ M

[gomezleyva@milenio.com](mailto:gomezleyva@milenio.com)

